



Pièces **7 Pièces**Superficie **200 m²**Référence **7_10549SLN**Prix **1 095 000 €**

Toulon Maison à vendre (83000)



Toulon faron, superbe propriété dominant majestueusement la rade ! Emblématique du secteur, la villa 'années 30' Développe environ 200 m2 habitables dans le style typique de sa période de construction et offre un panorama splendide et à 1800! Exposé plein sud, la maison est baigné de soleil et de lumière et offre un potentiel magnifique pour les amateurs de maisons anciennes à la situation exceptionnelle. Belle pièce de vie de 47 m2 avec cheminé et cuisine indépendante donnant sur une très agréable terrasse de 33 m2, 5 chambres, deux salles de bains, deux salle d'eau, lingerie, atelier et ...

Exclusive! Toulon faron, superb property majestically dominating the harbour! Emblematic of the sector, the '1930s' villa offers approximately 230 m2 of living space in the typical style of its period of construction and offers a splendid 180o panorama! Facing south, the house is bathed in sun and light and offers magnificent potential for lovers of old houses in an exceptional location. Beautiful living room of 47 m2 with fireplace and independent kitchen opening onto a very pleasant terrace of 33 m2, 5 bedrooms, two bathrooms, two shower rooms, linen room, workshop and cellar constitute ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





